

Bürgerentscheid vom 16. März 2008

Ergebnis des Bürgerentscheids vom 16.03.2008 über die Frage:

„Sind Sie gegen den Bau eines Kinderhauses?“

Wahlberechtigte: 1.622 = 100,00%
Wahlbeteiligung: 976 = 60,17 %

#####

Stimmen (976 = 100%):

Ungültige Stimmen: 6 = 0,41 %
Gültige Stimmen: 970 = 99,39 %

#####

Wahlergebnis (970 = 100%):

Zustimmung (Ja): 491 = 50,62 %
Ablehnung (Nein): 479 = 49,38 %

Die Bürgerschaft hat sich „gegen den Bau ...“ entschieden!

Der Gemeinderat ist drei Jahre an diesen Bürgerentscheid gebunden.